
Agradecer a la Fundación por volcarse en este mundo de la arquitectura y sobre todo con los jóvenes 

dándonos una magnífica oportunidad para poder disfrutar de las becas en estudios de tan 

reconocido prestigio a nivel europeo. 

 


